



14.05.2025

CHARITY MARSCH: IRS-TEAM WANDERT 122 KILOMETER FÜR GUTEN ZWECK

Emotionaler Empfang im Ziel: Am vergangenen Montag (12. Mai) gegen 14 Uhr kam eine IRS-Wandergruppe am Standort IRS Gerardy in Polch an. 122 Kilometer und über 2.000 überwundene Höhenmeter steckten den Teilnehmerinnen und Teilnehmern sichtbar in den Knochen. Dennoch überwog bei allen die Freude. Denn diese enorme Strecke hatten sie in den vergangenen drei Tagen für den guten Zweck zurückgelegt. Für den IRS Charity Marsch hatte jeder Wanderer pro Kilometer einen Euro gespendet, zudem haben verschiedene Partner ebenfalls tatkräftig mit Spenden unterstützt. So kamen in Summe 7.500 Euro an Spendengeldern zusammen – mehr als das Doppelte im Vergleich zur Aktion im vergangenen Jahr.

„MOMENTE DES AUFGEBENS GAB ES NICHT“

Vom Dent Wizard Center in Mainz ging es über das UNESCO Welterbe Oberes Mittelrheintal bis nach Polch zu IRS Gerardy. Unter den zehn Teilnehmenden waren Vertreter aller Segmente der IRS-Gruppe. Unter anderem beteiligte sich CEO Matthias Rollinski an der Aktion. Auch Dent Wizard Gebietsleiterin Sachsen-Süd, Ina Liebchen, die bereits im vergangenen Jahr am Charity Marsch mitgewandert war,

ging 2025 wieder mit an den Start und war nach dem Marsch voller Euphorie: „Wir haben es alle zusammen geschafft und es war eine mega Erfahrung. Momente des Aufgebens gab es nicht, denn es gab für jede Qual eine Belohnung, denn es ist landschaftlich einfach toll gewesen. Die Kollegen und der Teamzusammenhalt haben immer wieder dafür gesorgt, dass ich weitergemacht habe. Das hat uns alle zusammengeschweißt und das ist genau das, was es ausmacht.“ Ebenfalls zum zweiten Mal dabei war Björn Heintze (Gebietsleiter Hessen Dent Wizard), der maßgeblich an der Organisation der Spenden-Wander-Aktion beteiligt war: „Dieses Mal war es deutlich anspruchsvoller durch die Höhenmeter. Was mich in diesem Jahr allerdings besonders beeindruckt hat, war der Zusammenhalt. Wir waren ein großes Team und haben uns gegenseitig gepusht, auch wenn wir alle aus unterschiedlichen Bereichen kommen. Genauso wünsche ich mir das im nächsten Jahr auch.“

7.500 EURO FÜR DEN VEREIN MUTIGE KINDER E.V.

Das Spendengeld kommt dem Verein Mutige Kinder e.V. zugute. Laut IRS-Gruppe kam ein besonderer Motivationsschub von den Botschaftern des Vereins: Joey Kelly, Jens Nowotny, Sascha Gramm und Wolfgang Bosbach unterstützten die Läuferinnen und Läufer während der Strecke mit inspirierenden Videobotschaften und trugen so zum Erfolg der Aktion bei.

Die IRS-Gruppe dankt allen Partnern und Unterstützern herzlich. „Besonders stolz sind wir auf unsere Kolleginnen und Kollegen, die diese enorme Strecke und die damit verbundenen Anstrengungen auf sich genommen haben. Der IRS Charity-Marsch zeigt, wie Engagement, Teamgeist und Unterstützung über Unternehmensgrenzen hinweg Großes bewirken können. Wir freuen uns schon jetzt auf die nächste Ausgabe dieser besonderen Initiative“, erklärte die IRS-Gruppe in einer Pressemitteilung zum Event.

Ina Otto